



El rector de la Usal recibe la medalla de Bateun

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer la Medalla del Asociacionismo Vecinal Asdeve-Bateun, otorgada por la Federación de Asociaciones Unidas del Barrio Antiguo de Salamanca (Fauba). El rector recibió la distinción de manos del presidente de la entidad, Luis Delgado, que estuvo acompañado por los componentes de la directiva de la federación, Manuel Santos, Manuel Burrieza, Candelas Nieto, Soraya Losada y Luis Montero. ■